

Besichtigung der Leichenhalle und des Hofurenackers

Der Gemeinderat besichtigt die schlicht, aber sehr schön sanierte Leichenhalle und den Hochwasserschutz Hofurenacker. Erfreut kann festgestellt werden, dass beide Bauten einen sehr guten Eindruck hinterlassen.

Gesuch der SBS für einen Förderbeitrag

Die Schweizerische Bibliothek für Blinde, Seh- und Lesebehinderte stellt ein Gesuch um einen jährlichen Förderbeitrag.

Beschluss: Der Gemeinderat genehmigt die Ausrichtung eines jährlichen Beitrages an die Schweizerische Bibliothek für Blinde, Seh- und Lesebehinderte SBS und nimmt zur Kenntnis, dass sich dieser jährlich aus der statistischen Anzahl blinder und sehbehinderter Personen in Subingen, multipliziert mit 30 Franken berechnet.

Verkehrssituation Eibenweg

Betreffend dem Eibenweg wurde seinerzeit beschlossen, dass dieser – mit Ausnahme von landwirtschaftlichen Fahrzeugen – nicht durchgehend befahrbar sein darf. Das angebrachte Fahrverbot enthält den Hinweis, dass es für 60 m gilt. Dazumal beachtete man zuwenig, dass an dem nichtzubefahrenden Teil bereits Abstellplätze von Anwohnern erstellt worden waren. Die betreffenden Anwohner stellten daraufhin das Gesuch ein Stück des zur Durchfahrt nicht freigegebenen Weges als Zufahrt zu ihrer Liegenschaft resp. zu ihren Parkplätzen nutzen zu dürfen. Der Gemeinderat hatte diesem Gesuch mit der Erteilung einer Ausnahmegewilligung entsprochen.

Verpasst wurde hingegen, die Signalisation entsprechend zu verschieben. Richtigerweise sollte diese heute an die richtige Stelle und damit um 29.07 m verschoben werden. Gleichzeitig soll der Hinweis „60 m“ weggelassen werden, damit das Fahrverbot das tatsächlich nicht befahrene Strassenstück signalisiert.

Beschluss: Der Gemeinderat den Bauverwalter, die Signalisationsmöglichkeiten abzuklären und die Signalisation anschliessend anbringen zu lassen.

Verschiedenes

1. August- und Jungbürgerfeier 2013

Die Festivitäten beginnen um 11.00 Uhr mit einem Brunch beginnen. Die Ansprache wird durch Roland Heim an seinem 1. Amtstag als Regierungsrat gehalten.

Lehrabschluss Jessica Bärtschi

Jessica Bärtschi hat ihre Lehrabschlussprüfung als Kauffrau E-Profil erfolgreich bestanden.

Auflage Bauzonenänderung GER

Die Auflagefrist ist abgelaufen, es sind keine Einsprachen gegen die Bauzonenänderung eingegangen.

Kantonales Bedrohungsmanagement

Der Kanton Solothurn hat als erster Kanton ein Projekt „kantonales Bedrohungsmanagement“ lanciert. Auffällige Personen werden neu in einem Register geführt. An 3tägigen Kursen werden Personen von Verwaltungen, Schulen und anderen öff. Institutionen zu Ansprechpersonen für die Polizei ausgebildet. Die Gemeindegemeinschaft hat diesen Kurs besucht und gilt somit als Ansprechperson für die Gemeinde Subingen.